

## **Notice biographique : Hafedh Bouakez**

Hafedh Bouakez a été nommé professeur agrégé à l’Institut d’économie appliquée de HEC Montréal en 2008. Avant d’occuper ce poste, il était professeur adjoint à HEC Montréal et avait préalablement travaillé au département des Relations internationales de la Banque du Canada.

M. Bouakez est connu pour ses travaux dans les domaines de la macroéconomie et de l’économie internationale. Ses articles sur la politique monétaire et les taux de change ont paru dans le *Journal of Monetary Economics*, la *International Economic Review* et le *Journal of International Economics*. Il participe fréquemment comme conférencier à des colloques nationaux et internationaux.

Chercheur attaché au Centre interuniversitaire sur le risque, les politiques économiques et l’emploi, M. Bouakez a reçu plusieurs subventions, bourses d’études et prix, notamment des subventions du Conseil de recherches en sciences humaines du Canada et du Fonds québécois de recherche sur la société et la culture; des bourses d’études supérieures et doctorales de l’Agence canadienne de développement international et de l’Université de Montréal; le prix d’excellence décerné aux auxiliaires d’enseignement par le Département de sciences économiques de l’Université de Montréal ainsi que le prix Jeune chercheur de HEC Montréal.

Natif de Tunis, en Tunisie, M. Bouakez est titulaire d’un baccalauréat en économie de l’Université de Tunis III (1994) et d’une maîtrise (1997) et d’un doctorat (2003) en sciences économiques de l’Université de Montréal.

Février 2009